

Rundschau Ausgabe Imst

Die führende Wochenzeitung im Oberland und Außerfern Imst, am 13.11.2019, Nr: 46, 50x/Jahr, Seite: 13 Druckauflage: 24 724, Größe: 90,72%, easyAPQ: _ Auftr.: 8963, Clip: 12562497, SB: Herzkinder Österreich



Ein Markt für den guten Zweck

Dritter Mittelaltermarkt in Mils für "Herzkinder Österreich"

Auch heuer veranstaltete "Dagi's Deko" einen Erlebnismarkt in Mils bei Imst. Heuer wurde neben dem Verkauf von Handwerkskunst und kulinarischen Köstlichkeiten eine kleine Spendensammlung zugunsten der "Herzkinder Österreich" aufgerufen.

Von Mel Burger

Im Herzen von Mils vom Künstlerhaus bis zu dem Dekorationsladen von Dagmar Huber-Kumpusch fand heuer bereits zum dritten Mal der gemütliche Handwerksmarkt an einem Wochenende im Herbst statt. Dieses Jahr konnte die engagierte Ladenbesitzerin 35 Stände von Künstlern, Handwerksherstellern, Produzenten von Hausgemachten und Nachbarn für den Markt gewinnen. War der Samstag von Wetterseite und Besuchern etwas verhalten, so lockte der



Dagmar Huber-Kumpusch (I.) freute sich mit ihrer Mitarbeiterin Kathrin über die vielen Besucher und den Anklang der Veranstaltung.

RS-Fotos: Burger

milde, sonnige Sonntag viele Marktliebhaber und Familien an. Neben Strickwaren, Holzartikeln, Dekorationen, Eingemachtem, Schnäpsen, Likören und vielem mehr luden manche Ständchen auch mit typisch traditionellen Schmankerln aus Ti-



Elisabeth aus Imst bot ihre besonderen Essige, Senfsorten und selbstgemachten Produkte an, wobei jedermann willkommen war und eine Kostprobe vorab bekam.

rol und wärmenden Getränken zum längeren Verweilen ein. An jedem Stand konnten die Besucher kleine Mitbringsel, die ersten Weihnachtsgeschenke oder Dekorationen für das eigene Heim kaufen. Ebenso wurde auf den guten Zweck des Wochenendes gedacht und jeder konnte eine Spende für "Herzkinder Österreich" an allen Ecken abgeben.



Als Gute-Laune-Pagliaccio war Michel unterwegs, um Spenden zu sammeln und Kleinigkeiten sowie Süßigkeiten unter den Kindern zu verteilen.



Christiane und Frank aus Fiss brachten nicht nur Holzkunststücke und selbstgefertigte Mützen mit, sondern zeigten auch, wie man aus Zirbenholz kleine Kunstwerke direkt vor Ort machen kann.